

Einwohnergemeinde Allschwil - König Tristan heisst der neue Spielkönig

## **König Tristan heisst der neue Spielkönig**

25.11.2019

Spielkönig

Wieder wurde in den Räumen des Kinderfreizeithauses der Spielkönig/Spielkönigin gekürt. Die Ludothek lud Mädchen und Buben ein zu ihrem traditionellen Spieleparcour. Eine Auswahl an witzigen und spannenden Spielen aus dem reichhaltigen Spielsortiment der Ludothek bestückten diesen Parcour. Die Spielfreude war gross bei den Kindern wie auch bei den Betreuerinnen vom Ludo-Team. Am Ende eines vergnügten Nachmittages durfte der neue Spielkönig auf dem Thron platznehmen, nach dem er sich seinen wohlverdienten Preis auf dem Gabentisch ausgesucht hatte.

Die Ludothek im Freizeithaus ist jeweils am Mittwochnachmittag von 14.30 bis 17 Uhr sowie am Freitagnachmittag von 16 bis 18 Uhr geöffnet. Während den Schulferien bleibt die Ludothek geschlossen.

Christian, Tristan und Malik

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Koenig-Tristand-neuer-Spielkoenig.php>